



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bersama Wanita - Wanita Tangguh Gerai Lengkong Rayakan Hari Jadi Yang ke 4 Tahun

**Suhendi - TANGSEL.FR.N.CO.ID**

May 3, 2024 - 08:55



TANGSEL - Menyambut hari jadi yang ke 4 tahun Gerai Lengkong menyelenggarakan santunan yatim, Lelang Lukisan, Lelang Anggur, lomba masak, lomba belanja kilat, dan masih Banyak yang Lainnya yang bertempat di jalan SKKI pondok Jagung, Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, Kamis (2/5/2024).

Founder Gerai Lengkong Lista Hurustiati, SH, MH. menyampaikan Terimakasih

nya kepada perwakilan - perwakilan yang hadir seperti Danramil Serpong Utara, Dandim 05-06, Polres Tangerang Selatan, Danyon Batalion Yonkav Kobra, Kejaksaan Tangerang Selatan, Pengadilan negeri Tangerang, pengadilan Agama Tiga Raksa, Danyon Harhanud, Anggota Dewan kota Tangerang Selatan, juga Anggota-anggota Perempuan Hebat Kota Tangerang Selatan yang tidak di sebutkan satu persatunya," ujarnya.

Di ulang tahun gerai Lengkong 4 ini adalah mengenalkan terus produk-produk UKM yang tergabung di Gerai Lengkong, semakin dikenal bukan hanya oleh masyarakat kota Tangerang Selatan tapi juga di luar Tangsel dan di luar Indonesia bisa dibawa sebagai oleh-oleh bawaan kemanapun warga Tangsel berpergian bawa oleh-olehnya produk UMKM Lengkong.

Kita memberikan juga modal usaha untuk para perempuan usaha mikro memang nilainya tidak seberapa Rp. 500.000 per orang sebanyak 44 perempuan tapi itu buat mereka tuh sangat luar biasa saya juga tadi sangat terharu ada yang nangis saja makanya tadi nangis pada saat sambutan jadi saya mendengar langsung cerita mereka dan nenek yang harus menjadi cucunya dia berjualan di pasar jualan kue dan sebagainya modalnya Rp. 200.000 pada saat kita memberikan Rp. 500.000 dan itu sangat manfaat," ucapnya.

Lista Hurustiati mengucapkan terima kasih untuk support Gerai Lengkong yang ke 4 tahun ini sungguh luar biasa karena banyak sekali yang berpartisipasi dan mengucapkan terimakasih kepada Sinarmas Land yang sudah hadir Adit dan Ines, PLN, BPJS Tenaga kerja, Indomaret, Bank BJB, RS Hermina, Kadin Kota Tangerang Selatan, BAZNAS Kota Tangerang Selatan, Sosro, Air mineral Airin, dan untuk semua stakeholder yang sudah membantu dan memfasilitasi semua pelaku UMKM Gerai Lengkong, terutama para pelaku UMKM perempuan Gerai Lengkong.

Lista Hurustiati Mengambil Tema Perempuan UMKM Tangguh Berdaya Berkarya Karena di Gerai Lengkong ini 98% nya itu Perempuan," ujarnya.

Di tempat yang sama Benyamin Davnie menyampaikan, atas nama pemerintah kota dan masyarakat Tangerang Selatan mengucapkan Selamat Ulang tahun ke 4 tahun Gerai Lengkong yang hari ini melibatkan para UMKM, bersama-sama menjadi usaha Mandiri kreatif.

"Benyamin Bangga khususnya untuk founder gerai Lengkong di Tangsel dengan memajukan ekonomi perempuan yang mau bekerja keras dan terus menjadi pelopor bagi perempuan yang menciptakan berbagai peluang komunitas kita", untuk lebih banyak membantu perempuan dalam segala aspek perempuan".

Dalam momentum langkah baru perjuangan kita bersama Tangsel" akan menjadi kota industri internasional di Kedepannya nanti," tutupnya. (Hendi)